

Cádiz

Ayuntamiento y Cruz Roja, con 400 mayores del casco antiguo

Van a dotarlos de los medios técnicos necesarios para favorecer su vida diaria

Emilio López / CÁDIZ

Sustituir el baño por una placa de ducha, colocar asas en las paredes o facilitar una silla de ruedas, son algunos de los medios técnicos que se le van a facilitar en caso necesario a unas 400 personas mayores de los barrios de San Juan, El Balón, La Viña y Mentidero para favorecer su vida cotidiana.

Con ese objetivo el Ayuntamiento y Cruz Roja, representados por la alcaldesa Teófila Martí-

Tras la firma del convenio la alcaldesa resaltó que Cruz Roja siempre sorprendía en beneficio de los ciudadanos y dijo que en los cinco años que Concha García lleva al frente de la institución en la provincia está rentabilizando al máximo todos sus recursos, ofreciendo sus servicios a los ciudadanos y también a las administraciones públicas.

Después apuntó que el convenio que se acababa de firmar se unía a otros anteriores, destacando la vinculación del mismo con las delegaciones municipales Fomento, Familia y Bienestar Social, representadas por sus responsables respectivos, Bruno García, Mercedes Colombo y Carmen Sánchez, presentes en el acto.

Asimismo dijo que se trataba de un programa social, que estará vigente hasta el 30 de junio de 2014 y que contempla la posibilidad de extenderlo a otros barrios de la ciudad, facilitándole a sus vecinos los medios para llevar a cabo desde su higiene personal al tiempo libre, con el apoyo de los voluntarios de Cruz Roja, representados también en el acto de la firma del convenio.

Por último la alcaldesa indicó que la política socio sanitaria sigue siendo una brecha en los servicios públicos y que algunas de esas carencias se pueden solventar gracias a instituciones como



La alcaldesa y la presidenta provincial de Cruz Roja, suscribiendo ayer el convenio en el Ayuntamiento.

BENEFICIARIOS

El programa llegará a unos 400 mayores en San Juan, El Balón, el Mentidero y Viña

nez y la presidenta provincial de la institución Concha García, respectivamente, suscribieron ayer un convenio de colaboración en beneficio de ese grupo de mayores dependientes.

Técnicos del Instituto de Fomento Empleo y Formación, a través del Plan Urbana, acudirán a los domicilios de esas personas para concretar los medios técnicos que necesitan cada uno de ellos, que luego voluntarios de Cruz Roja les enseñarán a utilizar cada vez que lo necesiten.

La teleasistencia domiciliar, un servicio muy demandado

Cruz Roja presta también el servicio de asistencia domiciliar, dirigido a personas que por motivo de invalidez, edad avanzada, enfermedad o soledad, requieren una atención continuada, ya sea de manera transitoria o permanente, las 24 horas del día y los 365 días al año.

El servicio se lleva a cabo mediante un equipo emisor, que se instala en el domicilio del usuario, con un teléfono de alarma personal y una unidad remota de alarma, en forma de medallón, colgada al cuello. Un equipo receptor informatizado que se

encuentra en la central de la institución, permite una respuesta inmediata a la situación planteada por parte de personal especializado, en caso de producirse la llamada.

A parte de esa atención inmediata, el servicio se complementa con el acompañamiento a domicilio por parte de voluntarios, un servicio de agenda para recordar al usuario datos de importancia, como la cita con el médico o la administración de un medicamento, un seguimiento periódico, información sobre recursos asistenciales y llamadas, en caso necesario, a familiares o amigos.

Cruz Roja.

Por su parte, la presidenta de Cruz Roja indicó que aunque el convenio no contemplaba contrapartida económica alguna, Cruz Roja iba a aprovechar sus sinergias, contando para ello con la experiencia de Cruz Roja en la atención a mayores, actualmente unos 25 implicados en cuatro proyectos.

También destacó que el convenio les permitirá el acceso a personas a las que aún no habían llegado, con el apoyo de los asistentes sociales del Ayuntamiento.

La puesta en marcha del programa solo está pendiente de los concursos para el material necesario para ponerlo en práctica y además servirá para descubrir situaciones desconocidas hasta ahora que afectan a personas mayores residentes en esos barrios.



ESTO NO ES UN CHISTE

Representa una larga historia de desigualdad en el negocio, de discriminación laboral y salarial.

Esta es la realidad. De ti también depende que podamos dibujar otra. www.tecorresponde.com/responde.org



Escanea este código QR para compartir esta realidad y animar a otros a cambiar esta realidad. #quitoreconciliar